

GORE apoya creación de una Macroferia en el Maule Sur

El consejero regional por la provincia de Linares, Alamiro Garrido, lideró una importante reunión en la Gobernación Regional del Maule que marca el primer paso concreto para hacer realidad uno de los proyectos más anhelados por el mundo agrícola: la creación de una Macroferia en el Maule Sur.

Gracias a su gestión y propuesta, se logró reunir al gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, a la senadora del Maule Paulina Vodanovic, a representantes de sindicatos de agricultores y a la seremi de Bienes Nacionales, con el objetivo de avanzar en la disposición de un terreno fiscal de 10,5 hectáreas en la comuna de Longaví, que permitirá iniciar los estudios

de suelo y la evaluación de factibilidad para esta moderna infraestructura.

"Desde hace meses venimos planteando la necesidad de una Macroferia en el Maule Sur, y hoy damos un paso firme. Este proyecto busca descentralizar, dinamizar la economía agrícola y abrir nuevas oportunidades para nuestros productores. Agradezco al gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca por acoger esta propuesta, a la senadora Paulina Vodanovic por su respaldo, y a los sindicatos por creer en esta idea que busca el desarrollo equitativo de nuestra región", señaló el consejero Alamiro Garrido.

La senadora del Maule, Paulina Vodanovic, también valoró la iniciativa im-

pulsada por el consejero Garrido:

"Quiero agradecer la disposición del gobernador y su equipo, quienes recibieron inmediatamente la idea del consejero Alamiro Garrido. El terreno fiscal ya está comprometido, y comenzaremos con los estudios necesarios para hacer realidad este sueño de desarrollo para el Maule Sur".

Por su parte, el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca sostuvo:

"Esta es una excelente propuesta del consejero Garrido, que se alinea con el desarrollo que buscamos para el Maule. Desde el Gobierno Regional nos comprometemos con el estudio de suelo y prefectibilidad para avanzar en esta

Macroferia, moderna y de alto estándar".

La futura Macroferia se suma a otros proyectos estratégicos que ha promovido el consejero Alamiro Garrido en la región, como el corredor bioceánico Pehuenche, el aeropuerto de carga, y el fortalecimiento de rutas costeras, todos con el objetivo de descentralizar y potenciar el Maule Sur como motor productivo del país.

Finalmente, los sindicatos de agricultores destacaron la iniciativa como una oportunidad histórica, donde proyectan la participación de más de 450 socios y sus asociados, generando un polo comercial de alto impacto para el desarrollo regional.